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Трудный путь
к большой нефти

Продолжение. Нач. в №№ 2, 4, 6.

На следующий же день на
скважину прибыло руководство
экспедиции (Ф.К. Салманов, Б.В.
Савельев, А.Т. Горский). Фонтан
был перекрыт задвижкой во избе-
жание переполнения амбара.
Впоследствии, вспоминая свой
первый сибирский фонтан, Салма-
нов так описал этот момент: "Бри-
гада испытателей заняла свои ме-
ста. Евстигней Липковский подо-
шёл к главной задвижке, для чего-
то поплевал на руки и плавно по-
вернул штурвал. Мы держались
вместе на положенном по технике
безопасности расстоянии, глядя
на дальнюю часть отвода. После
первых оборотов фонтан молчал,

60 ËÅÒ ÌÅÃÈÎÍÑÊÎÉ ÍÅÔÒÈ
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Мегион

ПОБЕСПОКОЙТЕСЬ о том, чтобы ваш автомобиль не мешал работать снегоуборочной технике!

8 февраля - улицы: Нефтяников, 5, Свободы, 8,10,10/1.
9-10 февраля - улицы: Нефтяников, 1, ул. Кузьмина, 2,10, 14, Первомайская, 8, Свободы, 8/2,

8/1, Сутормина, 2, Ленина, 14, Львовская, 6а.
11-12 февраля - улицы: Сутормина 4,6,8,10, Ленина 8,10,12, 4/1, 4/2, 6, 6/1, 6/2.

но как только Липковский крута-
нул штурвал быстрее и из трубы
вырвался рыжеватый от мелких
частиц песка газ, послышался
слабый, но все же нарастающий
гул. Потом струя стала темнеть -
это вышел скопившийся газ - и
хлынула нефть, неожиданно не
чёрная, а скорее тёмно-бурая.
Струя гремела так, что содрогал-
ся закреплённый на снегу отвод,
и скоро гул фонтана, как у само-
лёта, набравшего силу для взлё-
та, перешёл в непрерывный рёв.
Мёрзлая земля дрожала под на-
пором глубинной энергии, выр-
вавшейся наружу.

Окончание
в следующем номере

Высокий

8 февраля -  улицы: Грибная, Лебяжья, Камышовая, Весенняя, Куль-Еганская, Покурская,
Речная, Рождественская, Амурская, Кедровая, Янтарная, Магистральная.

9-10 февраля -  улицы: Советская, Лермонтова, 70 лет Октября, Мира, Комсомольская, Лермон-
това,17, Амурская 13, Советская 22, Советская 12,13 мкр. за магазином "Монетка", Л. Толстого 10,12,12а.

11-12 февраля - улицы: Садовая, Пушкина, 40 лет Победы, Таежная, Пионерская, Молодежная,
мкр. Дружбы, Мира 21.

Внесение изменений возможно из-за погодных условий (низкая температура воздуха).
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ЦЕНЫ на продукты - тема, ко-
торая мало кого оставит равнодуш-
ным. И если стоимость красной
икры беспокоит далеко не всех, то
продовольственные товары первой
необходимости каждому хочется
видеть доступными. В декабре
2020 года Минпромторг, Минсель-
хоз, крупнейшие торговые сети и
производители подписали согла-
шения о снижении и стабилизации
цен на подсолнечное масло и са-
хар-песок российского производ-
ства. Сколько стоят эти социально
значимые продукты в мегионских
магазинах, и какая работа прово-
дится для сдерживания цен?

По информации, предостав-
ленной департаментом экономи-
ческого развития и инвестиций
администрации города, до 1 апре-
ля 2021 года установлена предель-
ная розничная цена на сахар-пе-
сок - 46 рублей за килограмм, на
подсолнечное масло - 110 рублей
за литр.

Чтобы сахар - по 46 рублей,
подсолнечное масло - по 110

ÏÎÒÐÅÁÐÛÍÎÊ

Крупные торговые сети, заклю-
чившие соглашение, стараются
выполнять взятые на себя обяза-
тельства. Им сделать это в некото-
ром смысле проще, чем неболь-
шим магазинам. "Сетевикам" и за-
купка крупных оптовых партий об-
ходится дешевле, и доставка.
Предпринимателю, владеющему
небольшим магазином и закупаю-
щему товары мелким оптом, прихо-
дится сложнее. Чтобы деятель-
ность его торговой точки была хотя
бы рентабельной, если не при-
быльной, приходится делать "на-
крутку". Ведь если закупить, то же
растительное масло по 100 рублей
за литр, да ещё и в небольших ко-
личествах, то его продажа по 110
рублей не покроет даже расходы на
доставку. Как же сделать так, что-
бы и небольшие магазины "держа-
лись на плаву" и покупатели оста-
вались довольными?

Департаментом экономическо-
го развития и инвестиций прово-
дится разъяснительная работа с
представителями малого бизнеса,
занимающимися торговлей продо-
вольственных товаров. Её цель -
заключение соглашения о сниже-
нии и стабилизации цен на подсол-
нечное масло и сахар-песок. Ведь
предприниматель всегда может
сделать так, чтобы стоимость хотя
бы одного вида товара из назван-
ных категорий не превышала пре-
дельной цены. То есть, чтобы горо-

жанин зашел в продуктовый мага-
зин и смог там найти сахар-песок
по 46 рублей и подсолнечное мас-
ло за 110. Параллельно ведутся
переговоры о сдерживании цен и
с поставщиками, реализующими
эти базовые продукты на оптово-
розничном рынке Нижневартовс-
ка. Именно здесь в большинстве
случаев и закупают товары пред-
приниматели Мегиона. А если за-
куп будет дешевле, то и цену при
продаже можно снизить.

Вся эта работа дает результат.
Уже есть первые соглашения с
предпринимателями, владеющи-
ми небольшими торговыми точка-
ми в Мегионе. Хочется верить, что
к ним присоединятся и остальные,
осознавая социальную ответ-
ственность бизнеса в сбалансиро-
ванном и стабильном развитии
потребительского рынка.

Специалисты департамента
экономического развития и инве-
стиций ведут еженедельный мо-
ниторинг цен на товары первой
необходимости, в том числе на
подсолнечное масло и сахар-пе-
сок в магазинах города. Вы тоже
можете проявить свое участие в
вопросах сдерживания цен на эти
продукты, сообщив о нарушениях
соглашения на "горячую линию"
по номеру: 9-63-51.

"СЛАВНЕФТЬ-МЕГИОННЕФТЕГАЗ" и Научно-
технический центр "Газпром нефти" завершили испы-
тания первой в России технологии подготовки нефти,
основанной на использовании промышленного ульт-
развука.

Технология обеспечивает разделение водонефтя-
ной эмульсии на нефть и воду под воздействием ульт-
развуковых волн. Это происходит непосредственно в
трубопроводе, без использования специализирован-
ных резервуаров для сепарации. Расход деэмульгато-
ров снижается по сравнению с традиционными мето-
дами более чем на 30%, при этом можно применять
химреагенты российского производства вместо доро-
гостоящих импортных аналогов.

В лабораторных испытаниях наряду со специали-
стами компании участвовали ученые Российского го-
сударственного университета нефти и газа им. И.М.
Губкина и инженеры-физики НПО "Волна". В резуль-
тате было выявлено, как различные силовые поля воз-
действуют на разрушение водонефтяных эмульсий.

Апробация новой технологии на промысле "Слав-
нефть-Мегионнефтегаза" подтвердила ее высокую
экономическую эффективность и возможность тира-
жирования на других активах компании.

Как отмечают в "Газпром нефти", современные
методы, основанные на достижениях фундаменталь-
ной науки, помогают снижать операционные расходы.

Нефтяники опробовали новую
технологию

ÏÐÎÈÇÂÎÄÑÒÂÎ

Это особенно важно при разработке зрелых место-
рождений, где рентабельность проектов напрямую
зависит от правильно подобранных технологий.

"Стремление к технологическому лидерству зало-
жено в стратегии нашего предприятия. Мы в полной
мере используем не только собственные интеллек-
туальные ресурсы, но и экспертизу отраслевого на-
учного сообщества. Это позволяет успешно решать
многие актуальные задачи нефтедобычи", - подчерк-
нул генеральный директор "Славнефть-Мегионнеф-
тегаза" Михаил Черевко.

Выработать
совместное решение

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

2 ФЕВРАЛЯ депутаты фракции
"Единая Россия" местного парламен-
та посетили школу №8, чтобы встре-
титься с коллективом учреждения и
обсудить вопрос строительства ново-
го здания для школы.

- Часто бываю на ваших школьных
мероприятиях и вижу, в каком состо-
янии находится здание. Поэтому ини-
циировал сегодняшнюю встречу, что-
бы выработать совместное решение,
понимать, в каком направлении мы
будем двигаться дальше, - сказал
председатель Думы города Мегиона,
член фракции "Единая Россия" Ана-
толий Алтапов.

Отметим, что здание, которое се-
годня занимает школа №8, было по-
строено в 1968 году. Изначально, это
был один из первых детских садов,
который впоследствии перепрофили-
ровали под школу. Сегодня в учреж-
дении 13 кабинетов, занятия прохо-
дят в 7 из них, остальные оборудова-
ны под мастерские, музыкальный,
спортивный и другие классы.

- Необходимость в новом здании
назрела еще в 2009 году. Тогда нас
включили в окружную программу "Но-
вая школа Югры" и первые сроки
строительства нового здания были
запланированы на 2011-2012 годы.
Сроки постоянно сдвигались, на дан-
ный момент решение этого вопроса
отложено до 2024-2026 года, - рас-
сказал директор учреждения Евгений
Масленников. - Главная наша пробле-
ма - это нехватка помещений, рекре-
аций, кабинетов.

Сегодня в коррекционной школе
обучается 121 человек, 21 из которых
- дети-аутисты, которые требуют к
себе особенного отношения и особых
условий для обучения.

- Детей с особенностями здоро-
вья появляется с каждым годом все
больше. И сегодня наступил такой
момент, что площадь школы исчерпа-

ла свой ресурс. У нас обучается 21
ребенок-аутист, это самое большое
количество детей, если сравнивать
с другими школами округа. Дети
учатся в две смены, последний урок
заканчивается в 19.15, а ведь мно-
гие наши дети передвигаться по го-
роду без сопровождения взрослых
не могут. А из-за нехватки кабине-
тов, мы не можем организовать об-
разовательный процесс для детей с
особенностями здоровья в одну
смену, - рассказала Марина Медве-
дева, заместитель директора по
учебной работе школы №8.

- Если еще 5-10 лет назад в шко-
лу №8 поступали по 7-8 человек в
год, то теперь их 20. И с каждым го-
дом количество детей, которым по-
казано обучение по специальным
коррекционным программам, уве-
личивается, поэтому все понимают
необходимость решения вопроса с
новым зданием для школы, - отме-
тила Ирина Горбачева, депутат мес-
тного парламента, член фракции
"Единая Россия".

Во время встречи обсуждались
варианты размещения школы на
других площадях, но в итоге все при-
шли к единому решению о строи-
тельстве нового здания школы №8.

- Мы решили еще раз комисси-
онно обследовать старое здание
школы, а затем обратиться за помо-
щью в решении вопроса к прави-
тельству Югры и депутатам окруж-
ной Думы. На сегодняшний день
можно рассматривать такой вариант
- снести старые дома, освободив
территорию под строительство но-
вого здания рядом со школой, бла-
го тут есть и мощности, и коммуни-
кации. Будем заниматься проработ-
кой этого вопроса, - рассказал Ана-
толий Алтапов, председатель Думы
города Мегиона, член фракции
"Единая Россия".


